

Sinergitas TNI-Polri Untuk Membantu Kesulitan Rakyat di Wilayah Binaan

M Ali Akbar - SULBAR.OPINIPUBLIK.ID

Nov 22, 2023 - 13:40



Majene - Babinsa Pesuloang Koramil 02/Pamboang Kodim 1401/Majene Serda Riswanto bersama Bhabinkamtibmas menjemput dan membawa salah seorang warganya yang luka akibat kecelakaan dan tidak pernah berobat ke rumah sakit di Dusun Leba Desa Pesuloang Kec. Pamboang Kab. Majene, Rabu (22/11/2023).



Serda Riswanto mengatakan, warga tersebut bernama Bapak Dahmar (58 tahun) pekerjaan Nelayan. Keadaannya saat ini sangat memprihatinkan dikarenakan lukanya akibat kecelakaan sudah semakin parah, tapi keluarga Bapak Dahmar terkendala biaya untuk berobat.

"Saat ini bersama dengan Bhabinkamtibmas dan petugas Puskesmas kita mengevakuasi Bapak Dahmar ke RSUD Kab. Majene agar dapat diberikan perawatan terhadap luka di kakinya yang semakin parah," pungkas Babinsa.

Lebih lanjut Babinsa Serda Riswanto mengatakan, membantu warga masyarakat di daerah binaan sudah merupakan tugas pokok bagi seorang Bintara Pembina Desa (Babinsa). Karena Babinsa merupakan garda terdepan di suatu wilayah dalam membantu mengatasi kesulitan yang dialami masyarakat, sehingga peran Babinsa dapat dirasakan keberadaannya di tengah masyarakat. Kami memberikan semangat dan dorongan kepada warga yang sakit, serta memberikan motivasi agar ia cepat pulih seperti sediakala dan dapat menjalankan aktifitas seperti semula.

Pihak keluarga sangat berterima kasih kepada Bapak Babinsa, Bhabinkamtibmas dan petugas Puskesmas yang telah membantu kami dan berharap agar wujud kebersamaan seperti ini tetap terjaga.

Sementara itu, Danramil 02/Pamboang Mayor Inf Ardam Nyampa menambahkan, kita mendukung dan memberikan apresiasi terhadap apa yang sudah ditunjukkan Babinsa kepada warga binaannya yang membutuhkan uluran tangan, seperti yang dilakukan Serda Riswanto membantu warganya yang sedang sakit untuk dibawa ke rumah sakit.



"Membantu kesulitan warga di sekitar merupakan salah satu kewajiban Babinsa. Dengan keberadaan Babinsa yang melaksanakan tugas dengan baik dan ikhlas, masyarakat di sekitarnya akan sangat terbantu," Kata Danramil Pamboang.